

# L'implantation d'une scierie industrielle inquiète les élus du Département

[A La Une Pyrénées Atlantiques](#) [Bayonne](#)



L'installation d'une scierie à Lannemezan inquiète les élus sur le sort des forêts de hêtres sur le massif pyrénéen © Crédit photo : Illustration Bertrand Lapègue

Par Sudouest.fr

Publié le 24/10/2020

Vendredi, le groupe de gauche au Conseil départemental a déposé une motion relative au projet d'implantation d'une scierie industrielle à Lannemezan. Elle n'a finalement pas été retenue par la majorité mais ce projet suscite des interrogations sur l'équilibre forestier du massif pyrénéen.

Vendredi, à la session d'automne du Conseil départemental, le groupe d'opposition de gauche a déposé une motion relative au projet d'une scierie industrielle à Lannemezan.

Celle-ci explique que "ce projet prévoit le prélèvement de 250.000 m<sup>3</sup> de hêtres annuellement sur le massif des Pyrénées et le Massif Central, soit plus du double de l'exploitation actuelle. Ces bois seraient majoritairement extraits des forêts des communes et de leurs syndicats. 25 créations d'emplois sont annoncées. (...) Considérant l'équilibre fragile entre forêt et pastoralisme... Considérant la problématique environnementale forte de la desserte forestière... (...) Les élus du Conseil départemental affirment leur opposition à tout projet de nature à mettre en péril l'équilibre des massifs forestiers et l'économie locale qui en découle".

## Division dans la majorité

Au cours des échanges, le groupe Forces 64 était favorable à adopter cette motion, mais par le groupe Les Républicains. Au final, la majorité départementale a rejeté la demande de motion, et demande des compléments d'information sur le projet.

"La majorité départementale montre ainsi que les tactiques politiciennes prévalent sur la préservation de nos forêts pyrénéennes", commente le groupe de la gauche départementale.